

15 fév 2022 -13:43

Le Premier ministre Alexander De Croo s'exprimera dimanche à la Conférence de Munich sur la sécurité européenne

Du 18 au 20 février, le Premier ministre Alexander De Croo participera à la Conférence annuelle de Munich sur la sécurité. Il sera accompagné de la ministre des Affaires étrangères, Sophie Wilmès. Le Premier ministre évoquera l'importance de renforcer l'architecture de sécurité européenne à la lumière de la crise ukrainienne. Le programme comprend également une série de réunions bilatérales.

Alexander De Croo : « *La situation en Ukraine est très préoccupante. Une escalade de la violence serait néfaste pour l'Europe et désastreuse pour la Russie. Notre pays ne doit pas faire profil bas en ces temps difficiles. Nous devons nous positionner non seulement en fidèle allié de l'OTAN, mais aussi en expert de la résolution durable des conflits entre communautés.* »

« *Je me rends donc à Munich avec deux messages. Tout d'abord, l'OTAN est plus unie que jamais. Notre pays a tracé une trajectoire d'investissement solide de 14 milliards d'euros pour la défense jusqu'en 2030, afin de renforcer davantage notre rôle au sein de l'OTAN.* »

« *Mon second message est que nous ne devons pas adopter une géopolitique des sphères d'influence comme le préconisent certains. Ce concept élastique fondé sur des affirmations historiques des plus vagues ne nous mènera qu'à une série d'actions et de réactions imprévisibles. Ce dont nous avons besoin, c'est d'une architecture de sécurité solide qui apporte de la clarté et respecte la souveraineté de chaque pays, grand ou petit. Ce n'est qu'alors qu'une stabilité durable pourra naître entre la Russie d'une part et l'Union européenne et l'OTAN d'autre part.* »

Le samedi 19 février à 15h00, le Premier ministre participera à la table ronde *European Security and Defense Policy* à l'Amerika Haus. La discussion sera suivie d'une séance de questions-réponses en présence de 300 étudiants et jeunes professionnels. Cette table ronde est organisée par le Youth Forum de la Foreign Affairs Association, parrainé par Sigmar Gabriel.

Le dimanche 20 février à 11h30, le Premier ministre participera avec son homologue (estonienne) Kaja Kallas à la table ronde *Back to Elysium: Fostering European Cohesion* qui fait partie du programme principal dans le Conference Hall.

En marge de la conférence, Alexander De Croo rencontrera également des chefs d'entreprise et de gouvernement, des membres du Congrès américain et des dirigeants d'institutions internationales telles que la Banque mondiale et l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE).

Informations pratiques

- Les journalistes peuvent demander une accréditation pour l'accès en ligne à la Conférence de Munich sur la sécurité via le site web de la MSC : <https://securityconference.org/en/press> jusqu'au mercredi 16 février.

Alexander De Croo, Premier ministre
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be